

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 24. Juli 2009

Kleine Forscher in Panama



Zum zweiten Mal fand in den vergangenen Wochen in der KiTa Panama das vom Elternbeirat initiierte und von Eltern durchgeführte Projekt „Die kleinen Forscher“ statt. Es wurde spannenden Fragen wie „Ist ein schwarzer Stift wirklich nur schwarz?“ auf den Grund gegangen.

Mit diesem Projekt sollten die Neugierde und der Forscherdrang der Kinder spielerisch gestärkt, sowie das natürliche Interesse an naturwissenschaftlichen Themen kindgerecht gefördert werden.

Da die Kinder nicht nur beobachten durften, sondern auch selbst ausprobieren und experimentieren konnten, waren sie mit entsprechend viel Spaß und Engagement bei der Sache und brachten auch ihre eigenen Ideen in die Versuche mit ein. Aber nicht nur die Kinder konnten ihren Horizont erweitern, auch die Mamas waren begeistert von den tollen Versuchen, bei denen auch sie Vieles dazulernen konnten.

{images}

Aufgrund der großen Begeisterung aller Beteiligten können wir uns vorstellen das Projekt im nächsten Jahr wieder anzubieten.

An dieser Stelle sei noch ganz herzlich der Vita-Apotheke in Klein-Welzheim gedankt, die uns Versuchsmaterial zur Verfügung gestellt hat.

Ach ja, Schwarz ist tatsächlich nicht nur schwarz! Nehmen Sie doch mal ein weißes, rundes Kaffeefilterpapier und malen Sie mit einem schwarzen (nicht wasserfesten) Filzstift mittig ein Muster darauf. Legen Sie das Filterpapier auf einen Konservenglasdeckel und geben dann tropfenweise Wasser auf das Muster und warten jeweils, bis das Wasser ganz aufgesogen ist. Sie werden staunen, was passiert!